
GAZETA DE MADRID

DEL MARTES 8 DE ENERO DE 1799.

Constantinopla 5 de Noviembre de 1798.

Se ha publicado una lista, con sus nombres y apellidos, de todos los republicanos franceses que se hallan presos, ocultos, ó libres baxo la protección de Ministros extrangeros. Resulta que hay en el castillo de las Siete-torres 12 personas de la embaxada francesa en Constantinopla, 7 del consulado de Smirna, y los Cónsules de Bucharest y Jassi. — Posteriormente se han trasladado de dicha fortaleza todos los franceses dependientes de los consulados, y ántes de ayer los embarcáron para el castillo de Sanson, situado en el golfo de este nombre en la extremidad oriental del mar Negro. En casa del Embaxador de Francia hay presos 9 individuos de la misma embaxada: 16 artistas que el Directorio envió hace 2 años para servicio de la sublime Puerta: 85 particulares que hace mucho tiempo se hallaban establecidos aquí: los dos dragomanes del Cónsul de Jassi, y un criado. Finalmente en Rodosto hay presas 3 personas, que con las anteriores componen 136. A solicitud de algunos Ministros extrangeros se ha dado libertad á 11 franceses empleados ó dependientes de los Embaxadores de España, Rusia, Inglaterra &c.; y la misma Puerta otomana ha puesto baxo su protección al constructor Brun y otras 8 personas. Los que permanecen ocultos ó se han huido son 4, entre ellos un Agente de la República llamado Perrin.

Semlin 15 de Noviembre.

Los spahis de Servia han resuelto requerir al Baxá Mustafá manifieste el firman de la sublime Puerta en virtud del qual toma el título de Gobernador de la provincia: pues pretenden que usurpa un poder que no tiene, y que secretamente está aliado con Baswan-Oglow. Esta opinion toma cada dia mas crédito; y varios negociantes llegados aquí de Vidin refieren que este caudillo le llama públicamente su amigo; pero todo ello podria ser astucia de Baswan: pues otras noticias aseguran que se propone marchar contra Belgrado con parte de su ejército; y como Mustafá se dedica mas á juntar dinero que á poner aquella fortaleza en estado de defensa, si la acometiese Oglow no tardaria en hacerse dueño de ella.

Los mismos negociantes confirman quanto se ha publicado sobre la última derrota del ejército otomano, la precipitada huida de aquellas tropas, y el gran número de turcos que perdiéron la vida en dicha accion: fué tan crecido que al cabo de 8 dias no se habia acabado de darles sepultura.

Actualmente recorre Baswan-Oglow la Valaquia, hallándose á 10 leguas mas allá de Crajowa: levanta tropas, junta dinero, y vuelve á hablar de ir á Constantinopla.

Segun noticias de esta última ciudad no se sabia en ella á principios de este mes el descalabro del ejército turco, y el Gran Señor habia resuelto ofrecer nuevamente al temible Baswan olvidar todo lo pasado, incluyendo en su perdon á todos sus parciales, y ofreciéndole las gracias y dignidades que quisiese pedir.

Segun otras avisos recientes se ha apoderado Baswan de la isla de Kalafat, y se dispone á marchar á Adrianópolis con sus principales tropas, al paso que otro de sus cuerpos se dirigirá á emprender el sitio de Belgrado.

Se asegura que uno de los Gobernadores de Romelia ha tomado tambien las armas contra el Gran Señor.

Praga 22 de Noviembre.

El Baron de Bender, Feld-Mariscal de los ejércitos imperiales, y Comandante general del Reyno de Bohemia, murió aquí ántes de ayer á los 85 años de edad, de los quales sirvió 65 á la casa de Austria, habiendo alcanzado mucho nombre en todos los empleos que tuvo. Era natural de Gengenbach, ciudad imperial de Suavia: hizo la campaña de 1735 baxo las órdenes del Príncipe Eugenio, y asistió al sitio de Belgrado del año de 39. Concluyó su carrera militar con la defensa de la plaza de Luxemburgo contra los franceses al principio de esta guerra.

Viena 24 de Noviembre.

Ha prohibido el Emperador la extraccion de granos de sus dominios del Adriático.

Llega ya aquí todas las semanas el correo de Constantinopla. Una de las últimas cartas de principios del corriente dice así: „Acaba de comunicar la Puerta á los Ministros de las dos cortes aliadas, es decir Lóndres y Petersburgo, que Ali-Baxá, Gobernador de Jannina, se ha apoderado de 3 puestos ex-venecianos ocupados por los franceses en Albania; hizo 50 prisioneros, incluso 2 Generales y varios oficiales. Ali-Baxá quedaba haciendo disposiciones para atacar el último puesto que tienen los franceses en aquella costa. — Las cartas de Lepanto expresan que la esquadra combinada ruso-turca ha tomado la isla de Zante, en donde puso una guarnicion de 200 hombres de ámbas naciones. (Esta noticia no se confirma por noticias de fecha posterior.) — El nuevo Gran Visir acaba de llegar á Constantinopla, y desde luego depuso de su empleo al Agá de los genízaros. — Un genízaro de Salónica, que habia tenido intimidad con algunos franceses, intentó ahora excitar turbulencias en el cuerpo de genízaros; pero no habiendo tomado bien sus medidas, se logró apaciguar el alboroto. Son muchos los que estan presos; y se ha dado cuenta de todo á la sublime Puerta para que señale el castigo que ha de dárselos.”

Francfort 30 de Noviembre.

Tres colunas del ejército ruso, de 5000 hombres cada una, pasaron por Lublin el dia 6, y la quarta se esperaba el 8. La disciplina que se observa entre ellas durante la marcha, es muy severa: en la mencionada ciudad fué castigado con mucho rigor un cosaco por un hurto de poca consideracion.

Pagan dichas tropas con dinero quanto necesitan; y las cajas públicas austríacas reciben su moneda, á fin de que los habitantes no experimenten perjuicio. Son muchos los enfermos de dicho ejército, y siguen la marcha en carros. — A Crácovia ha llegado tambien otro cuerpo ruso, que se regula en 2500 hombres: bien que segun noticias fidedignas el número de soldados no pasa de 17,500 hombres, y los demas son criados, aventureros y gente perdida. Llevan tambien consigo estos ejércitos muchas mugeres.

En varias gazetas de Alemania se leen continuamente noticias contrarias á los franceses, y de las quales son pocas las que se verifican. En el día publican que el 25 de Octubre se apoderáron los turco-rusos de la isla de Zante: que otra division de las mismas fuerzas atacó á Prevesa, en donde perdiéron la vida 500 franceses que quisieron resistir; y que Ali-Baxá los derrotó tambien en Buventro y los echó de todo aquel país. Añaden que habiendo llegado el Almirante Nelson á las aguas de Malta desembarcó muchas tropas en varias partes de la isla, y levantó baterías contra los castillos en que se han encerrado los franceses, cuya rendicion se espera por instantes. Finalmente dicen que Buonaparte se hallaba sumamente apurado por haberse formado un ejército de 100000 hombres para atacarle á un tiempo por diversas partes, al paso que otro cuerpo crecido de berberiscos, y todas las tribus de árabes beduinos le molestarán picando la retaguardia; y la esquadra inglesa se aprovechará de la ocasion para intentar un desembarco, como tambien la de los turcos y rusos.

Lóndres 1.º de Diciembre.

Por cartas de Portugal se sabe que el 27 de Octubre entráron en Lisboa los buques franceses apresados en el combate de Abukir, excepto el nombrado Pueblo-soberano, que queda en Gibraltar. El navío ingles llamado el Orion, al mando de Mr. J. Saumarez, que conduxo dichas presas á Lisboa, salió ya de aquel puerto para Inglaterra. En su navegacion por el Mediterraneo se acercó dicho oficial á la isla de Malta, y distribuyó armas á los habitantes que tienen encerrada en los castillos á la guarnicion francesa.

Desde Nueva-Escocia acaba de llegar á Portsmouth el Príncipe Eduardo, hijo quarto del Rey, que ha estado 14 años fuera de Inglaterra.

Trata seriamente este gobierno de la reunion de Irlanda con la Gran Bretaña. Mr. Saurin, Agente del Ministerio, se halla en Dublin arreglando las condiciones de dicha union; luego vendrá á Londres, en donde muchos sugetos de conocida instruccion estan concertando todas las medidas indispensables para la verificación de este proyecto, el qual hallará muchos obstáculos en su execucion.

Se asegura que en breve se ajustará un tratado de comercio entre Inglaterra y Turquía.

En la sesion de la cámara de los Comunes del 26 del mes último ofreció Mr. Terney hacer de aquí á 10 dias la proposicion de que no puedan los Ministros formar empeños que impidan concluir la paz quando sea posible ajustarla segun los intereses de la nacion.

Propuso luego el Lord Arden que el número de marineros y soldados de marina para el año de 1799 se aumente hasta 120000 hombres. Se opuso

á esto Mr. Sinclair, observando que á fines de la guerra de América, quando nuestros enemigos actuales eran muy poderosos en el mar, no pasaba nuestra marina de 11000 hombres. Contestóle Mr. Pitt que en el dia la marina inglesa, despues de elevar al último punto nuestro poder y nuestra gloria, ha fixado la admiracion del mundo, el qual apela á nuestra proteccion. Además se requiere el número propuesto para continuar el bloqueo de los puertos enemigos, para defender nuestro comercio, nuestras colonias, y nuestras conquistas, y para proteger la Irlanda. Al fin se aprobó la proposicion del Lord Arden.

El dia 29 anunció el Secretario de la Guerra que el reciente aumento de tropas regladas y milicias exígia el de un millon de libras para el año siguiente: parte de esta suma se invertirá en el indispensable aumento de pensiones á las viudas de oficiales. Mr. Tierney manifestó extrañeza y dolor al ver que nuestras victorias navales en vez de disminuir el peso de las contribuciones, sirven solo de pretexto para hacerlas mas gravosas é intolerables; y reconvino á los Ministros de su poca economía. Respondióle Mr. Pitt: „Quando se considera el poco caso que la Francia hace de la opinion, de la sangre y de los tesoros de sus súbditos, no se deben admirar los prodigiosos esfuerzos que obra todavía. Tenemos que pelear con unos enemigos, cuyo poder no está limitado por la prudencia ni por la obligacion, y que siempre estan prontos á exponer su vida contra la libertad de la Europa.” Añadió que era indispensable reemplazar los 17000 hombres que se han enviado á Irlanda, en donde conviene que permanezcan para seguridad de aquella isla; y que este aumento de tropas obligaba forzosamente á nuevos gastos. „Nada debemos dexar á la casualidad mientras tengamos un enemigo, cuyas tentativas no se hallan nunca en el término de las probabilidades, que oculta sus esfuerzos en las sombras de la noche, y que se pone baxo el amparo de las tempestades. Además, si mediante los socorros de otras potencias se presentase la ocasion de poner en libertad á los estados que eran independientes, y en el dia padecen baxo el despotismo de la Francia, creo que debíamos aprovecharnos de tan favorable coyuntura.”... De resultas del discurso de Mr. Pitt se aprobó la proposicion del Secretario de la Guerra.

Lucerna 4 de Diciembre.

Se asegura que este gobierno ha consentido en que las Repúblicas báltava y cisalpina recluten 9000 hombres cada una en estos paises, con tal que tengan sueldo de granaderos, y sean tambien suizos los oficiales.

Prosiguen los franceses reforzándose hácia Disentis y el monte de San Gothardo, mediante lo qual se hallan ya muy cerca de los bayliages italianos, y por consiguiente de la cisalpina. Dícese que los regimientos suizos que sirven en el ejército de Cerdeña se incorporarán con dichas tropas francesas.

Paris 16 de Diciembre.

De Turin avisan que el Ministro de Rusia en aquella corte se retiró de allí el 19 de Noviembre, y que el de la de Viena quedaba disponiéndose á salir.

Mientras que las tropas francesas de las fronteras del Reyno de Nápo-

les rechazaban por un lado á las sicilianas, entraron estas por otro, y llegaron á Roma. Los soldados franceses que allí habia se acogieron á los castillos con ánimo de defenderse hasta que llegasen los crecidos refuerzos que esperan. El General Championnet dexó el mando del castillo de S. Angel al General Macdonald, y parece se retiró con algunas partidas hácia Ancona.

La gazeta de Egipto, que se imprime en el Cayro, ha publicado el siguiente artículo: „Los franceses, cuyos proyectos consisten en el dia (segun parece) en constituir el Egipto en colonia permanente, tratan de hacer una nueva ciudad en el Delta, en medio de una especie de isla de 90 millas de circunferencia. Aquel terreno se inunda anualmente con la creciente periódica del Nilo, por lo qual es sumamente fértil en toda su extension, y su situacion es ventajosísima para una ciudad, que en adelante podrá ser muy floreciente; y los franceses, conociendo todos estos recursos, quieren aprovecharlos. Esta nueva ciudad, que dicen se llamará Buonapartépolis, será el punto de reunion entre las dos partes del Egipto.—Causa verdaderamente admiracion (añade la misma gazeta) ver la bandera tricolor tremolar en esta tierra antigua, de donde la mayor parte de las naciones sacaron sus conocimientos y sus leyes. Desde Alexandria hasta Tébas, y desde Tébas hasta las orillas del mar Roxo, todo está sujeto al dominio de los franceses. Los habitantes de estos países celebran verse libres del yugo de los Beyes y de los mamelucos; y toda la gente moza se alista con ansia en el ejército republicano, el qual de este modo se aumenta diariamente.”

El ciud. Garnerin, que ha hecho varios viages aerostáticos, y un oficial llamado Beauvais, han propuesto al Directorio ejecutivo ir á Egipto en un globo, y llevar á Buonaparte los pliegos del gobierno. Dicen que este proyecto es parte de otro mucho mas vasto y mas importante.

El ciud. Bouvard, astrónomo del observatorio de esta ciudad, descubrió el dia 6 del corriente un cometa en la constelacion de Hércules. El 7 á las 6 y media de la mañana tenia $248\frac{1}{2}$ grados de ascension recta, y $31\frac{1}{2}$ de declinacion boreal. Habia adelantado 43 minutos por hora hácia oriente, y 28 hácia mediodia. Es pequeño, y difícil de verse. Segun el catálogo que se halla en la Astronomía de Lalande, es este cometa el 89.

El Juez de paz Maignelay ha dado cuenta de que el 29 del mes último la muger del ciud. Bazue, posadero en Ferriere, departamento del Oisa, dió á luz un niño á la una de la mañana, otro á las diez de la noche, otro á las once, otro á las doce, y otro á la una. Los tres primeros se llevaron á bautizar á un pueblo algo distante; y á los otros dos se les echó agua de socorro.

Florençia 29 de Noviembre.
Como los Grandes Duques no se han restituido á esta ciudad tan pronto como se dixo, volvió el dia 21 á Pisa el Conde de Manfredini, despues de tener aquí varias conferencias con nuestro primer Ministro y con el de la República francesa. Este último despachó pocos dias ántes su Secretario á Milan con pliegos de mucha importancia.

Se asegura que la Francia pide al Gran Duque 2 millones de libras por via de préstamo.

Ayer llegaron varios expresos de Liorna con avisos de que una esquadra

anglo-siciliana se hallaba á vista de aquel puerto con gran número de transportes cargados de tropas napolitanas. Desde entónces se sostiene la voz de que los ingleses han tomado posesion de aquel puerto.

Se hallan en Pisa con los Grandes Duques los Ministros de las cortes de Nápoles, Inglaterra y Rusia.—El Consejo de estado ha celebrado varias juntas extraordinarias, asistiendo á algunas los xefes de los cuerpos militares.

Hoy se recibió aquí noticia de haber entrado en territorio romano las tropas sicilianas, hallándose á su frente el Rey, el qual se ha detenido y alojado en la quinta Borghese.

Bolonia 30 de Noviembre.

Ademas de las tropas francesas que de continuo transitan por esta ciudad, llegaron ántes de ayer 60 carros con municiones y 22 cañones de campaña despachados de Módena: y ayer mañana salió todo ello para la Emilia, ó sea la Romaña. Muchas de dichas tropas van á Ancona, en donde algunas se embarcarán para las nuevas islas francesas. Es de advertir que segun noticias recibidas en aquel puerto las islas de Zante y Cefalonia han sido ya tomadas por las tropas turcas y rusas, y los dos oficiales franceses que mandaban en ellas han llegado á Ancona, habiéndoles dado libertad baxo palabra de honor. Cerca de las costas de Dalmacia se ha avistado tambien una esquadra inglesa, que quizá se propone atacar á Corfú.

La guarnicion de Venecia tiene orden de estar pronta á embarcarse para el Reyno de Nápoles.

Madrid 8 de Enero de 1799.

Antes de ayer, fiesta de la adoracion de los Santos Reyes, pasó el Rey Ntro. Sr. á la Real capilla de palacio acompañado de los Grandes, Embaxadores, Mayordomos de semana y otros individuos de la Real casa: oyó S. M. la misa solemne que celebró de Pontifical el Eminentísimo Sr. Cardenal Patriarca de las Indias, y ofreció en manos del mismo prelado 3 preciosos cálices con oro, incienso y mirra. Concluida la funcion, á la que asistieron desde las tribunas la Reyna Ntra. Sra., el Príncipe Ntro. Señor y los Sres. Infantes, se restituyó S. M. á su quarto con el propio acompañamiento.

El Rey se ha servido nombrar para el Arcedianato de Calatrava, dignidad de la santa iglesia de Toledo, á D. Gregorio Eguileta, Cura de la parroquia de S. Justo y Pástor de esta villa: para la de Capiscol de la misma á D. Joseph Gonzalez Calderon, Cura de la parroquia de S. Clemente de Talavera de la Reyna: para el Arcedianato de Benavente, dignidad de la de Oviedo, con la Canongía que le está asignada, á D. Antonio Agudo y Andrade: para la dignidad de Chantre de la catedral de Zamora, vacante por muerte de D. Andres Arana, á D. Antonio María Chacon, con retencion de la Administracion del hospital del Real sitio de S. Ildefonso que obtiene: para una Racion de la metropolitana de Búrgos á D. Francisco Garcia del Hoyo, Cura de la feligresía de S. Félix del valle de Soba, en el obispado de Santander: para una Capellanía de Coro de la catedral de Cuenca á D. Claudio Chavarría: para el Arciprestazgo de Madrid á D. Christóbal Gordon, Capellan del Real astillero de Zorroza: para el

Beneficio Coadjutoría de la parroquial de la villa de Caparroso, en el obispado de Pamplona, á D. Juan Manuel de Vidaondo: para otro de la de Obanos en el mismo obispado á D. Adrian Morrás: para otro nuevamente erigido en la parroquia de la villa de Melida en el propio obispado á Don Narciso de Urra: para la Doma simple de la parroquial de Bas, en el obispado de Gerona, á D. Joseph Valls; y para el Beneficio Sacristía de la del Salvador de la villa de Exea de los Caballeros, en el arzobispado de Zaragoza, á D. Mariano Gallizo.

En el Real cuerpo de Artillería se ha servido S. M. promover á Coronales á los Tenientes Coronales del mismo D. Ambrosio Riosoto, Don Alonso Bonilla, graduado de Coronel, y D. Francisco Orduña.

Al Mariscal de Campo D. Francisco Vallejo, Teniente Coronel del Real cuerpo de Artillería, ha conferido el Rey el Gobierno de la plaza de San Fernando de Figueras, vacante por muerte de D. Carlos Masdeu.

El Rey se ha servido conferir el Corregimiento de letras de la villa de Linares á D. Joseph Gomez Calderon, Asesor de Guayaquil: el de la villa de Vivero á D. Benito Losada y Quiros: el de la de Sisante y Vara de Rey á D. Joseph Cerdan de Landa: la vara de Alcaide mayor de la ciudad de Teruel á D. Dalmacio Alpuente: la de la villa de Quesada á D. Armengol Dalmau: la de las Encartaciones de Vizcaya á D. Manuel Moreno de la Cuesta: la de las Nuevas Poblaciones de Andalucía á D. Antonio Basilio de Acosta; y la de Callosa de Segura á D. Jayme Gassó de Albalat.

En atencion á las circunstancias y antigüedad de la casa y familia de D. Gaspar Pelejero, Regidor perpetuo de la ciudad de Valencia, ha venido S. M. en hacerle la gracia de Baron en la Corona de Aragon, con la denominacion del Sacro Lirio, para sí, sus hijos y sucesores.

En América. El Rey se ha dignado nombrar para la Maestrescolía de la santa iglesia de Valladolid de Mechoacan á D. Mariano Timoteo de Esandon y Llera, Canónigo de aquella catedral: para una Racion de la de Santiago de Chile á D. Miguel Rafael de Palacios, Rector del Real colegio de S. Carlos de esta ciudad; y para una Media-Racion de la santa iglesia de Cuba á D. Manuel Gonzalez, Cura y Rector que ha sido de la villa de S. Carlos de Tenerife.

Asimismo ha tenido á bien el Rey crear en la provincia del Rio de la Plata un cuerpo de caballería, titulado de Blandengues de la frontera de Montevideo, con la fuerza de ocho compañías de á cien plazas cada una, Capitan, Teniente y Alférez, con un Sargento mayor comandante de todo el cuerpo y un Ayudante; habiéndose dignado S. M. conferir la expresada comandancia á D. Cayetano Ramirez de Arellano: las compañías á Don Francisco Esquivel y Aldao, D. Juan Lopez Fraga, D. Jorge Pacheco, D. Felipe Cardoso, D. Carlos Masiel, D. Bartolomé Riesgo, D. Juan Agustin Pagola, y D. Miguel Marin: la Ayudantía á D. Joseph Ortigas: las Tenencias á D. Juan de Cuesta, D. Miguel Borrás, D. Ignacio Martinez, D. Diego Fernandez, D. Juan Pedro Masiel, D. Rafael Francisco Marin, D. Agustin Belgrano Gonzalez y D. Manuel Lamguemheim; y los empleos de Alféreces á D. Ignacio Warnes, D. Joseph Cumulat, Don Joseph Rondeau, D. Joseph Perez, D. Alexandro Medrano, D. Isidro Fe-

lix Quesada, D. Gregorio Patiño y D. Francisco Ventura del Rio.

S. M. ha tenido á bien conceder las tres plazas vacantes de Agentes de número del Consejo de Indias á D. Juan Joseph de la Presilla, Don Baltasar Doncél y D. Bernardo Fernandez.

El 21 de Diciembre remitiéron D. Patricio Joyes é hijos, de Madrid, á los Sres. Lavigné y hermanos, de Murcia, seis vales Reales de 150 pesos, números 162,795, 154,944, 153,173, 215,859, 215,760, 215,857; y no habiendo llegado á su destino, quien supiere de ellos lo avisará á dichos interesados.

Se desea saber el paradero de Sixto Miel, natural de Parma, que en el año de 1797 se hallaba en la Coruña sirviendo en el regimiento de Ultonia; qualquiera persona que tenga noticia de dicho sugeto la comunicará á D. Gaspar de la Carrera, Presbítero &c., residente en Parma.

El Calendario de este año de 1799 se vende á 5 quartos impreso en dos pliegos, y á 4 en uno en la tienda de D. Juan Bautista Torres calle del Carmen, y en la de D. Juan de Brugada, calle de Barrionuevo. En los mismos parages se hallará un librito intitulado Almanaque rural, ó instruccion de labradores, que contiene varias noticias astronómicas, rurales, de religion y agricultura, útiles á la gente del campo y á toda clase de personas. Se vende en las provincias en los propios puestos donde se despacha el calendario.

Los subscriptores á la obra intitulada Experimentos de sensibilidad, historias y novelas, escritas en frances por Mr. de Arnaud, y en castellano por Don Juan Corradi, acudirán á la librería de Arribas á recoger el tomo 7.º, y subscribir al 8.º que se está imprimiendo; advirtiendo que la subscripcion solo queda abierta hasta la entrega de dicho tomo 8.º, y no se venderá la obra sino después de concluida, y será á 10 rs. cada tomo en rústica y 12 en pasta. Este contiene la novela intitulada Daminville y las tres anécdotas, el castigo de las malas costumbres, el hombre raro, y las utilidades de la economía.

Los subscriptores á la nueva edicion de las Aventuras de Gil Blas de Santillana, en 5 tomos en 12.º, con adiciones y 21 láminas acudirán á recoger el primer tomo en rústica á la librería de Esparza, mientras se concluyen las láminas, que lo estarán muy en breve. Tambien se halla de venta, y se venderán los demas segun vayan saliendo, pagando por cada uno 2 rs. mas que los subscriptores.

Historia del teatro de los griegos desde el origen de la tragedia y comedia: traducida del viage del joven Anáchársis á la Grecia: un tomo en 8.º Se hallará á 4 rs. en rústica en las librerías de Fernandez, frente á S. Felipe, y de Esparza, puerta del Sol.

Itinerario español, ó guia de caminos para ir desde Madrid á las ciudades y villas principales de España, ó de unas ciudades á otras, y á algunas cortes de Europa: añadido y corregido en esta quinta impresion. Se hallará en las librerías de esta corte.

Poesias escogidas de Lope de Vega Carpio; con un discurso sobre la oda por Marmontel. Se hallará en la librería de Castillo, frente á S. Felipe el Real, en el puesto de Cerro, calle de Alcalá, á 10 rs. en pasta y 8 en pergamino.

En la librería de Alonso se hallan las obras de música siguientes: varios rondoes para flauta ó clarinete de Aldayg, Wis y Pleyel: divertimientos de Wis y de Kram: 3 marchas, un tema con variaciones y una polaca de Pleyel: todo á precios cómodos. Obras militares para los regimientos á toda orquesta: 6 rondoes 45 rs.: 6 marchas 36: 4 alegros 20: 4 pastorelas 26: y la guaracha que se toca á los que padecen picadura de la tarántula, puesta para forte piano á 4 rs., y para guitarra á 5.